Insiste Taboada en regresar estancias infantiles

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/insiste-taboada-en-regresar-estancias-infantiles/ar2800298?v=1

El candidato de la coalición Va X la Ciudad de México a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, insistió en habilitar estancias infantiles en la CDMX, en caso de ser electo.

En un comunicado, el panista recordó que en 2019 el Gobierno federal canceló dichos espacios en el País, razón por la que en su gestión como Alcalde de Benito Juárez edificó centros de desarrollo infantil.

"Por eso quiero garantizar que las estancias infantiles regresen, que los centros de desarrollo infantil, como los que yo generé en Benito Juárez, sean así en toda la CDMX", expresó.

El aspirante también propuso hacer inversiones en las escuelas públicas de la Capital.

"Yo lo que quiero hacer es que esas escuelas tengan los pizarrones, las bancas, los salones, pero sobre todo que las y los maestros puedan también tener una capacitación adicional", resaltó.

"Tenemos que darles oportunidades y opciones a las niñas y niños de esta Ciudad. Efectivamente, hay muchos que vienen de otras partes, de Oaxaca, de la Sierra de Puebla, de Chiapas y que necesitan también desarrollarse en una Ciudad que también los incluya".

Además, ofreció que el programa de desayunos calientes regrese a los planteles educativos.

"En muchos casos, no hay ni siquiera una tabla nutrimental, no hay realmente un estudio de si lo que están consumiendo es lo que esté bien", subrayó.

"El programa de desayunos calientes es un tema que quiero regresar y va acompañado de una propuesta que también plantee, las escuelas de tiempo completo y eso tiene que ver con el desayuno y con la comida de los niños".

Promete Chertorivski 10 mil pesos de salario mínimo

Autor: Eduardo Cedillo Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/promete-chertorivski-10-mil-pesos-de-salario-minimo/ar2800723?v=1

El candidato a la Jefatura de Gobierno por Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, prometió que, de ganar, buscarían llegar a los 10 mil pesos de salario mínimo en la Ciudad de México.

"Vamos por los 10 mil pesos mensuales, esa tiene que ser la meta, vamos para eso, lo vamos a lograr con Maynez Presidente y con un esfuerzo verdadero para poder conquistarlo", dijo.

Chertorivski, en compañía de la candidata al Senado, Alejandra Barrales, afirmó que en conjunto han sido históricos luchadores a favor del incremento al salario mínimo.

Esta mañana, el emecista visitó Tulyehualco, en Xochimilco, en compañía del aspirante a Alcalde, Adrián Chávez.

Allí, lamentó el problema de inseguridad y prometió paz en dicho pueblo.

"No es posible que las niñas y los niños que solían correr en las calles y andar en bicicleta en este pueblo maravilloso, hoy se sientan con miedo de salir a las calles, que sus padres y sus madres no los quieran dejar solos en la calle", apuntó.

También lamentó la condición de la falta de agua en esta zona de la Ciudad al ser los proveedores de este recurso a la Ciudad.

"El agua es de ustedes, el agua, ustedes nos ayudan a tenerla y es de mínima justicia que nos ocupemos de que tengan agua. No es posible que Tulyehualco siga desconectado de la Ciudad de México", agregó.

Resalta Chertoriyski necesidad de atender a niñez

Autor: Eduardo Cedillo Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/resalta-chertorivski-necesidad-de-atender-a-ninez/ar2800258?v=2

El candidato a la Jefatura de Gobierno por Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, afirmó la necesidad de prestar atención al desarrollo de las infancias desde la Administración de la CDMX.

"El grado de desarrollo de un País se tendría que medir con la atención que se le pone a su niñez", dijo el aspirante.

Ayer, Chertorivski asistió a la firma del compromiso por la niñez que fue organizado por el Centro Mexicano para la Filantropía (CEMEFI), donde se comprometió con el futuro de las infancias y, a su vez, resaltó sus propuestas para este sector de la población.

"Para las niñas y los niños todo. ¿Cuánto cuesta? no importa. ¿Qué queremos para cumplir con los derechos de las niñas y los niños?, entonces, si esa es nuestra misión, ¿qué tenemos que hacer para poderla lograr?", agregó. El candidato resaltó su propuesta de programa de los mil días para que, desde los menos 9 meses hasta los 2 años de vida, se den consultas prenatales, nutrición a las madres, partos seguros y sin violencia, fomento de la lactancia materna, estimulación y ejercicio para los neonatos.

"Vamos a trabajar en que haya vacunas para todas y para todos, a mí me duele profundamente lo que ha pasado (...) cuando veo lo que está pasando en este País con la vacunación, no puedo del dolor, me parece que debería ser de un nivel de indignación para todas y para todos que deberíamos salir a tomar las calles", señaló Chertoriyski.

Agregó que, de ganar, se buscará formar a los padres y se fomentará el Sistema de Cuidados para la Ciudad de México.

Firma Brugada, a distancia, compromiso con las infancias

Autor: Bernardo Uribe Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/firma-brugada-a-distancia-compromiso-con-las-infancias/ar2800162?v=1

La candidata a Jefatura de Gobierno por la coalición Seguimos Haciendo Historia, Clara Brugada, se comprometió a firmar una serie de propuestas de la sociedad civil entorno a preocupaciones y problemáticas que aquejan a las infancias, aunque lo tuvo que hacer a distancia, por temas de agenda.

El evento convocado por la Red por los Derechos de la Infancia en México (REDIM) y otras organizaciones reunió a los candidatos al Gobierno de la Ciudad, excepto a la morenista, quien envió una respuesta previamente grabada al encuentro con niños y niñas.

Durante su intervención videograbada, Brugada refirió a los proyectos e iniciativas sociales que realizó enfocados para la infancia en su gestión al frente de la Alcaldía Iztapalapa, los cuales pretende extender a lo largo de la Ciudad en caso de resultar electa.

"Lo mejor que puede hacer un gobernante es hacer una Ciudad para niñas y niños; si garantizamos que estén incluidos y con ustedes las construimos, para todos los demás va a ser más fácil", resaltó.

La presentación de la candidata estaba prevista a las 13:00 horas, después de las intervenciones de los candidatos de Oposición; sin embargo, la morenista tenía en su agenda al mismo tiempo una asamblea vecinal en Milpa Alta junto con la candidata presidencial, Claudia Sheinbaum.

Las propuestas presentadas por los colectivos incluían la protección al presupuesto destinado a la niñez, la garantía para sentirse seguros en el entorno familiar y protección en situación de movilidad y el compromiso de que puedan tener acceso a la participación ciudadana.

Santiago Taboada anuncia que, de ganar las elecciones, la CDMX saldrá del convenio IMSS-Bienestar en beneficio de trabajadores

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/santiago-taboada-anuncia-que-de-ganar-las-elecciones-la-cdmx-saldra-del-convenio-i mss-bienestar-en-beneficio-de-trabajadores/

El candidato a la Jefatura de Gobierno de la coalición Va X La CDMX, Santiago Taboada anunció que en caso de ganar las elecciones este 2 de junio, el primer día de su gobierno la Ciudad de México saldría del convenio IMSS-Bienestar.

Al encabezar un evento con trabajadores y trabajadoras de la Ciudad, precisó que buscará que las clínicas y los hospitales de la Ciudad sean de primer nivel.

"Por cierto, lo voy avisando, el primer día (de gobierno) me voy a salir del convenio IMSS-Bienestar y los trabajadores de la salud van a regresar a ser parte de este Gobierno", sostuvo.

Precisó que en el Gobierno capitalino están tan nerviosos que ayer anunciaron que a los trabajadores les van a pagar más del salario mínimo y que esto se verá reflejado en dos quincenas, "porque que creen, faltan 30 días para que pierdan la Ciudad de México".

Frente a cientos de trabajadores, Santiago Taboada firmó un compromiso para renivelar el sueldo a todos los trabajadores de la Ciudad, darles el Dígito Sindical automático, y basificar a los trabajadores de Nómina 8.

De igual forma, se comprometió a correr a Sergio Antonio López Montecino, director General de Administración de Personal y Desarrollo Administrativo. "Vamos a ver por todos los trabajadores de la Ciudad, para que mejoren sus condiciones".

Durante el acto, el candidato del PAN, PRI y PRD también anunció que impulsará una iniciativa para crear la Ley de Seguridad Social de la Ciudad de México, la cual crearía el Instituto de Seguridad Social y Pensiones de los Trabajadores de la Ciudad, para que cada trabajo elija si cotiza en el ISSSTE o en este Instituto.

De acuerdo al Artículo Vigésimo Sexto de la Constitución capitalina, las personas trabajadoras de la Ciudad preservan el derecho a la seguridad social, y se creará una ley para crear un sistema de seguridad social para sus trabajadores que no se encuentren incorporados al organismo encargado de la seguridad social de carácter federal, es decir el ISSSTE.

Santiago Taboada se comprometió también a no asfixiar a ningún Sindicato de la Ciudad.

"No vamos a asfixiar a ningún Sindicato, ni a los de la Auditoría, ni a los del Tribunal, ni a los del Congreso, ni a ninguna sección por el simple hecho de no coincidir con nosotros, ni los vamos a amenazar, y saben por qué, porque los trabajadores nos van a apoyar porque saben que este proyecto es el que más les conviene, este proyecto es el que los va a ayudar para salir adelante en el Gobierno de la Ciudad", apuntó.

Por último, les pidió a los trabajadores un voto masivo por la alianza para ganar la Ciudad.

ss/cr



La Jornada Sección: Capital 2024-05-02 04:01:05

 $67~\mathrm{cm}^2$

Página: 32

1/1

Taboada abandonará el esquema IMSS-Bienestar si triunfa en los comicios

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

En caso de ganar la jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, candidato opositor de la alianza opositora PAN, PRI y PRD aseguró que saldría del convenio IMSS-Bienestar, con lo que los trabajadores regresarán a ser parte de la administración capitalina.

En una reunión con empleados de ese sector, firmó un compromiso para renivelarles el sueldo, darles el dígito sindical automático y basificar a los de nómina 8.

En posterior entrevista, advirtió que los trabajadores del gobierno local "se le van a rebelar" a la actual administración el 2 de junio, pues varios de ellos lo van a apoyar.

Refirió que son más de 90 mil en la capital que en su mayoría respaldan sus propuestas, entre las que destacó la aplicación de una ley de seguridad social para los trabajadores que dé pie a la creación del Instituto de Seguridad Social y Pensiones.

"No ha habido renivelaciones y ahora les dicen que si se portan bien los van a basificar, y son trabajadores de la ciudad con condiciones laborales muy precarias."





La Jornada Sección: Capital 2024-05-02 04:12:43

 $76 \, \mathrm{cm}^2$

Página: 32

1/1

Brugada dará mejor salario a trabajadores del gobierno local

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

La candidata a la jefatura de Gobierno por la coalición Sigamos Haciendo Historia, Clara Brugada, se comprometió a continuar con las mejoras salariales de los trabajadores esenciales de la administración pública, como médicos, enfermeras, policías y bomberos.

Ante cientos de empleados asalariados capitalinos, la morenista garantizó que habrá libertad sindical sin corrupción, nepotismo ni privilegios durante su gobierno; además, establecerá una estrategia específica para abolir la brecha

salarial por razón de género.

En el acto efectuado en el Monumento a la Revolución, aseguró que impulsará los derechos de las empleadas domésticas y repartidores de aplicaciones que no gozan de salarios justos ni de prestaciones, y apoyará el empleo joven, el cooperativismo y mayores recursos al programa de desempleo.

Brugada aplaudió la propuesta de los sindicatos, cuyos dirigentes previamente señalaron que saldrán a las calles para hablar de lo que representa el cártel inmobiliario. Ese grupo "quiere el gobierno de la ciudad para hacer negocios al amparo del poder".

